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Abstract (en)
[origin: US4432174A] A single foil is biaxially stretched on a frame for movement relative thereto by being secured intermittently to a single rubbing
strip over a guide ledge. The rubbing strip is stretchable and movable lengthwise of the associated frame side. Torsional forces arising because of
the one-sided loading of the frame by the stretched foil are taken up by the frame which is made with a torsionally rigid cross-section. The single foil
can be clamped without creasing and in a manner which ensures freedom from creasing notwithstanding differences in the heat expansion of the foil
and frame.

Abstract (de)
Eine einzige Folie (6) wird auf einen Spannrahmen (7) relativ zum Rahmen (7) beweglich biaxial ausgespannt, indem sie diskontinuierlich nur
auf einem Gleitband (8) befestigt ist; dieses ist mit Hilfe einer Führungsleiste (13) in Längsrichtung der zugehörigen Rahmenseite dehnbar und
verschiebbar. Den Torsionskräften, die durch die einseitige Belastung des Rahmens (7) von der gespannten Folie (6) her auftreten, wird durch ein
torsionssteifes Profil des Rahmens (7) Rechnung getragen. Die neue Konstruktion ermöglicht erstmalig eine einzige Folie (6) faltenfrei zu spannen
und die Faltenfreiheit auch bei unterschiedlichen Wärmedehnungen zwischen Folie (6) und Rahmen (7) zu gewährleisten.
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